



**8 Pièces**

**344 m<sup>2</sup>**

**Réf. 8623**

**Prix NC**

**Cap d'Antibes**  
Maison à vendre (06160)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Dans un quartier privilégié à quelques pas des plages de sable, du Port Galice et des célèbres restaurants de Juan-les-Pins, cette élégante villa Belle Epoque offre une surface habitable totale de 363 m<sup>2</sup> comprenant 5 chambres et 5 salles de bains. Située dans une rue résidentielle calme et sur un terrain plat paysager de 2408 m<sup>2</sup>, la résidence dispose de deux entrées indépendantes ; une entrée privative qui rejoint le bord de mer en quelques marches et l'entrée principale avec son escalier majestueux. Cette magnifique propriété comprend : un spacieux salon suivi d'une salle à manger tous deux ...

In a privileged area a few steps from the sandy beaches, Port Galice and the famous restaurants of Juan-les-Pins, this elegant Belle Epoque villa offers a total living area of 363 m<sup>2</sup> including 5 bedrooms and 5 bathrooms. Located in a quiet residential street and on flat landscaped grounds of 2408 m<sup>2</sup>, the residence has two independent entrances; a private entrance which joins the seaside in a few steps and the main entrance with its majestic staircase. This magnificent property includes: a spacious living room followed by a dining room both opening onto a terrace offering an absolutely unique ...

## ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CANNES

12 boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

